

## Résumé :

Le Masseur-Kinésithérapeute peut fréquemment avoir en rééducation des patients après un AVC, directement après cet AVC (en phase aiguë), ou à plus long terme (en phase chronique).

Les technologies et matériaux utilisés en neurologie, et plus précisément lors de rééducation post-AVC nous semblent être des outils de facilitation, complétant d'autres techniques de rééducation mises en place.

Les points importants lors de cette prise en charge seront, entre autres, la rééducation multi intervenants quotidienne réalisée par des équipes expérimentées. Les méthodes de rééducation seront choisies et adaptées avec discernement, avec une attention particulière quant à la précocité, l'intensité et la continuité.

Mots clés : « AVC », « Hémiplégie gauche », « Matériel ».

Keywords : « Stroke », « Left Hemiplegia », « Equipment ».